「連続学習会」

(第107-7)「原統復活」で表現は豊かになれる?

◎ いつ: 4 月 2 日(土)午後 1:30~

◎ 場所: 長森コミュニティセンター 2Fサークル室

テーマについて

東北大震災の原発事故から14年 が経ちますが、未だ故郷へ帰れな い人が7万5千人ほどいます。

そんな中、自公政府は原発の全 面稼働への方向転換方針をうち出 しています。

原発問題は事故ばかりでなく、 色々な問題があります。みんなで 話し合い、問題を明らかにしてい きましょう。

主催·長森・日野九条の会 連絡先: 戦争市北一色5-10-1 Tel: 090-6576-5722 《連続学習会の開催にあたって》

今、多くの人が物価の高騰であえぎ苦しんでいます。

一方では無節操、自己利益中心の政治家がいて、税制が強化され、社会保障や医療、教育が破壊されています。膨大な軍事費の拡大、原発は復活。言論は規制され、低賃金で差別が広がり、少子高齢化も進んでいます。凶悪犯罪も激増です。

世界をみると、パレスチナの虐殺やウクライナ侵攻などの 戦争が拡大、大国主義、独裁による圧迫、恐怖政治も進んで います。地球温暖化対策は後方に追いやられ環境破壊が進み、 人口爆発、深刻な飢餓状態も生まれています。

今回私たちは、様々な問題点を皆さんと語りあいながら、問題への認識を深めてゆきたいと学習会を企画しました。

「連続学習会」

(第107-7)「原統復活」で表現は豊かになれる?

◎ いつ: 4 月 2 日(土)午後 1:30~

◎ 場所: 長森コミュニティセンター 2Fサークル室

テーマについて

東北大震災の原発事故から14年 が経ちますが、未だ故郷へ帰れな い人が7万5千人ほどいます。

そんな中、自公政府は原発の全 面稼働への方向転換方針をうち出 しています。

原発問題は事故ばかりでなく、 色々な問題があります。みんなで 話し合い、問題を明らかにしてい きましょう。

《連続学習会の開催にあたって》

今、多くの人が物価の高騰であえぎ苦しんでいます。

一方では無節操、自己利益中心の政治家がいて、税制が強化され、社会保障や医療、教育が破壊されています。膨大な軍事費の拡大、原発は復活。言論は規制され、低賃金で差別が広がり、少子高齢化も進んでいます。凶悪犯罪も激増です。

世界をみると、パレスチナの虐殺やウクライナ侵攻などの 戦争が拡大、大国主義、独裁による圧迫、恐怖政治も進んで います。地球温暖化対策は後方に追いやられ環境破壊が進み、 人口爆発、深刻な飢餓状態も生まれています。

今回私たちは、様々な問題点を皆さんと語りあいながら、 問題への認識を深めてゆきたいと学習会を企画しました。